

Minuto de silencio por víctimas en 'campo de exterminio', justicia, exigen diputados



En la Cámara de Diputados, el tema del hallazgo de una fosa común habilitada en un rancho de Jalisco, calificado como “un campo de exterminio” donde se encontraron cientos de zapatos y pertenencias de personas que habrían sido desaparecidas en ese lugar, volvió a generar reacciones.

Por segundo día consecutivo, se pidió un minuto de silencio en recuerdo de las víctimas.

También, se exigió justicia para quienes habrían perecido en el lugar y castigo no solo a los autores materiales de esos hechos, sino a quienes desde posiciones de autoridad, fueron omisos.



Desde su curul, el integrante de la bancada del Partido del Trabajo (PT), José Luis Sánchez, advirtió que la crisis de inseguridad y violencia en Jalisco, donde gobierna el Movimiento Ciudadano, enfatizó, ha derivado en el hallazgo de sitios como el del rancho Izaguirre.

“Se habla” de que en ese sitio se habrían localizado restos de más mil 500 personas “ejecutadas, calcinadas enterradas”.

Sin embargo, no es el único campo de adiestramiento y concentración del crimen organizado, que ya se asemejan a los del nazismo, alertó.

“No estoy hablando de la Alemania nazi o de los hornos crematorios de Hitler ni del infierno de Dante, estoy refiriéndome a mi querido México y Jalisco”, anotó, para luego pedir un minuto de silencio por las víctimas.

“¡Ni un desaparecido más, 18 mil son una tragedia, no más fosas clandestinas, no más hornos crematorios, no más cuerpos abandonados y no identificados en la forense!”, clamó y cerró su intervención pidiendo que cese el accionar de ametralladoras.

“¡Vivos se los llevaron, vivos los queremos!”, expresó.

En tanto, la integrante de la bancada del Partido Acción Nacional (PAN), Paulina Rubio lamentó los tintes políticos del discurso del diputado petista.

Recordó que ella misma, en la sesión anterior en el recinto, pidió guardar un minuto de silencio en honor a las víctimas de Jalisco y demandó que los trágicos hechos se investiguen a fondo, para sancionar a los responsables materiales y a las autoridades que hicieron caso omiso ante la problemática.

“Nosotros lo que solicitamos es la coordinación, la gente no necesita discursos, la gente necesita respuestas en torno a la seguridad de este país. Una coordinación real entre fiscalías y por supuesto que se castigue a los

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		13-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

responsables, a aquellos que hayan tenido qué ver y aquellos que hayan sido omisos en sus funciones, eso es lo único que pedimos”, planteó Rubio Fernández.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/12/minuto-de-silencio-por-victimas-en-campo-de-exterminio-justicia-exigen-diputados-682654.html>